



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN PURWAKARTA**

**Jalan Ir. H. Djuanda No. 11 Telp. (0264) 207908 Purwakarta**

**RISALAH : RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN  
PURWAKARTA PEMBICARAAN TK I  
DALAM RANGKA PEMBAHASAN 3  
RAPERDA DENGAN AGENDA  
PENJELASAN BUPATI UMUM**

---

**HARI : SENIN;**

**TANGGAL : 24 JANUARI 2022;**

**PUKUL : 09.00 WIB;**

**TEMPAT : RUANG RAPAT UTAMA DPRD.**

**BISMILLAHIROHMAN NIRROHIM,**

**ASSALAMUALAIKUM WR WB**

***SAMPURASUN....***

YTH. SDRI BUPATI PURWAKARTA;

YTH. SDR WAKIL BUPATI PURWAKARTA;

YTH. UNSUR FORUM KOMUNIKASI PIMPINAN  
DAERAH KABUPATEN PURWAKARTA YANG  
DIANTARANYA :

YTH. KEPALA KEPOLISIAN RESORT PURWAKARTA;

YTH. KEPALA KEJAKSAAN NEGERI PURWAKARTA;

YTH. KOMANDAN DISTRIK MILITER 0619  
PURWAKARTA;

YTH. KETUA PENGADILAN NEGERI PURWAKARTA;

TYH. KETUA PENGADILAN AGAMA KABUPATEN  
PURWAKARTA;

YTH. KOMANDAN RESIMEN ARMED I/SY/I KOSTRAD;

YTH. DAN YON ARMED 9 PASOPATI;

YTH. KOMANDAN SUBDENPOM III PURWAKARTA;

YTH. SEKRETARIS DAERAH DAN PARA KEPALA  
PERTANGKAT DAERAH KABUPATEN  
PURWAKARTA;

YTH. PARA KEPALA PEJABAT PERANGKAT DAERAH  
KABUPATEN PURWAKARTA;

YTH. PARA CAMAT DAN PARA KEPALA DESA;

- PARA TOKOH MASYARAKAT, LEMBAGA SWADAYA  
MASYARAKAT, KETUA ORGANISASI  
KEMASYARAKATAN DAN PARA INSAN PERS  
YANG BERBAHAGIA;

BERSERTA SELURUH HADIRIN YANG  
MENYAKSIKAN RAPAT PARIPURNA PADA HARI  
INI SECARA VIRTUAL.

- PARA ANGGOTA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA  
SERTA TAMU UNDANGAN DAN HADIRIN YANG  
KAMI HORMATI..

TERLEBIH DAHULU MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT. ATAS BERKAT RAHMAT, TAUFIQ DAN HIDAYAH-NYA,

KITA MASIH DIBERI KESEMPATAN UNTUK MELAKSANAKAN RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA PEMBICARAAN TINGKAT I PEMBAHASAN 3 RAPERDA DENGAN AGENDA POKOK PENJELASAN BUPATI SEKALIGUS PEMBUKAAN MASA SIDANG KE II (DUA) TAHUN ANGGARAN 2022.

SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA TERCURAH KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW BESERTA KELUARGA DAN PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR JAMAN.

SELANJUTNYA PERLU KAMI SAMPAIKAN BAHWA SESUAI LAPORAN DARI PIHAK SEKRETARIAT DEWAN, BAHWA PARA ANGGOTA DEWAN TELAH HADIR SEBANYAK 33 (TIGA PULUH TIGA) ORANG. DENGAN DEMIKIAN BERDASARKAN TATA TERTIB DEWAN, RAPAT DINYATAKAN TELAH DAPAT DILAKSANAKAN.

DIAWALI UCAPAN “BISMILLAHIROHMANIRROHIM”  
RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA,  
PADA HARI INI, SENIN, TANGGAL 24 JANUARI 2022,  
SEKALIGUS PEMBUKAAN MASA SIDANG KE II (DUA)  
TAHUN ANGGARAN 2022 KAMI NYATAKAN:

===== DI BUKA =====

===== KETUK PALU 1 KALI =====

PERLU KAMI BERITAHUKAN BAHWA SUSUNAN  
ACARA RAPAT PARIPURNA INI SEBAGAI BERIKUT :

1. PEMBUKAAN;
2. PENJELASAN BUPATI;
3. DO`A/PENUTUP.

## **1. PEMBUKAAN**

RAPAT DEWAN YANG KAMI HORMATI.

SEBELUM KAMI MEMULAI RAPAT PARIPURNA PADA  
HARI INI, KAMI SAMPAIKAN BAHWA PROPEMPERDA  
KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN 2022 INI  
MERUPAKAN WUJUD DARI PERENCANAAN

PEMBENTUKAN DAERAH YANG MATERINYA BERSUMBER DARI PROGRAM PEMBENTUKAN PERATURAN DAERAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN PURWAKARTA YANG DIHIMPUN ATAS DASAR KEBUTUHAN PENYELENGGARAAN PEMERINTAH DAERAH, MAKA SESUAI DENGAN SURAT BUPATI PURWAKARTA NOMOR HK.02.01/202/HUK, TANGGAL 17 JANUARI 2022, SAUDARI BUPATI TELAH MENYAMPAIKAN RANCANGAN PERATURAN DAERAH YANG DIANTARANYA :

1. RANCANGAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN PURWAKARTA TENTANG RETRIBUSI PERPANJANGAN PENGESAHAN RENCANA PENGGUNAAN TENAGA KERJA ASING;
2. RANCANGAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN PURWAKARTA TENTANG PENGELOLAAN KEUANGAN DAERAH; DAN
3. RANCANGAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN PURWAKARTA TENTANG PENYELENGGARAAN KETERTAMAN, KETERTIBAN UMUM DAN PERLINDUNGAN MASYARAKAT.

## **2. PENJELASAN BUPATI**

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI.

SELANJUTNYA UNTUK MELIHAT SEJAUH MANA RAPERDA TERSEBUT TELAH MEMENUHI ALASAN PEMBENTUKAN PERATURAN DAERAH SEBAGAIMANA TELAH KAMI UTARAKAN TADI, MAKA BERDASARKAN PASAL 9 AYAT (3) HURUF A NOMOR 1 PERATURAN PEMERINTAH NO 12 TAHUN 2018, MARILAH KITA LANJUTKAN PADA ACARA YANG KEDUA YAITU PENJELASAN BUPATI.

KEPADA SAUDARI BUPATI MOHON BERKENAN UNTUK MENYAMPAIKAN PENJELASANNYA, DIPERSILAHKAN\_\_\_\_\_

TERIMA KASIH KEPADA SAUDARI BUPATI ATAS PENJELASANNYA, SEMOGA KITA SEKALIAN KHUSUSNYA PARA ANGGOTA DEWAN, BENAR-BENAR TELAH DAPAT MENYIMAK DAN MEMAHAMINYA, SEHINGGA DAPAT DIJADIKAN BAHAN PERTIMBANGAN PADA PEMBAHASAN LEBIH LANJUT DALAM RAPAT RAPAT DEWAN BERIKUTNYA.

### **3. DO'A / PENUTUP**

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI BANGGAKAN DEMIKIAN TELAH DISAMPAIKAN PENJELASAN TERKAIT RANCANGAN PERATURAN DAERAH YANG AKAN DIBAHAS DALAM RAPAT PARIPURNA SELANJUTNYA DENGAN AGENDA PEMANDANGAN UMUM FRAKSI.

SELANJUTNYA SAMPAILAH PADA ACARA YANG TERAKHIR YAITU DO'A/PENUTUP. DENGAN INI KAMI MOHON KESEDIAAN SDR. ASEP HIMTOYA UNTUK MEMIMPIN PEMBACAAN DO'A, DIPERSILAHKAN.

TERIMAKASIH, SEMOGA ALLAH SWT BERKENAN MENGABULKAN DO'A KITA SEKALIAN AAMIN.

AKHIRNYA SELAKU PIMPINAN DEWAN, KAMI MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA SEMUA PIHAK, KHUSUSNYA KEPADA SUDARI BUPATI YANG TELAH BERKENAN MENYAMPAIKAN PENJELASANNYA, TERIMAKSAIH PULA KAMI UCAPKAN KEPADA SELURUH JAJARAN STAF SEKRETARIAT DPRD ATAS KERJASAMANYA



SEHINGGA RAPAT PARIPURNA PADA HARI INI DAPAT TERLAKSANA DENGAN LANCAR.

TIDAK LUPA KAMI SAMPAIKAN PULA TERIMAKASIH KEPADA SEGENAP HADIRIN DALAM RAPAT PARIPURNA INI, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

DENGAN UCAPAN ALHAMDULILLAHIROBBILALAMIN, RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA, PADA HARI INI, SENIN TANGGAL 24 JANUARI 2022, KAMI NYATAKAN :

===== DI TUTUP =====

===== KETUK PALU 3 KALI =====

**BILLAHITAUFIKWALHIDAYAH**

**WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB**

**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN PURWAKARTA**

**SEKRETARIS DEWAN**

**KETUA DPRD**

ttd

ttd

**Drs. H. SUHANDI, M.Si**

**H. AHMAD SANUSI, SM**